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Abstract (en)
The variable camshaft drive has a drive element (2) coupled to the crankshaft (1) of the IC engine and at least one camshaft (5,5') coupled to the
drive element, used for controlling the engine valves via respective cams (6,6'). The drive element and the camshafts are coupled via respective
passive mechanical coupling elements (A,A'), allowing rotary oscillation of each camshaft relative to the crankshaft. An independent claim for a
method for variable control of the valve opening times in an IC engine is also included.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Nockenwellentrieb, bei dem die Kopplung zwischen einer Kurbelwelle (1) und mindestens einer Nockenwelle (5, 5')
über ein passives mechanisches Kopplungsglied (A, A') erfolgt, welches eine rotatorische Oszillation der Nockenwelle (5, 5') relativ zur Kurbelwelle
(1) erlaubt. Darüber hinaus können weitere Kopplungsglieder (B, B') mit der Nockenwelle (5, 5') verbunden sein. Bei entsprechender Auslegung
der Parameter wie Elastizitäten, trägen Massen, Viskositäten der Kopplungsglieder (A, A', B, B') kann eine drehzahlabhängige Oszillation der
Nockenwelle erzielt werden, die ohne externen Eingriff eine variable Ventilsteuerung zur Verbesserung des Motorverhaltens bewirkt. <IMAGE>
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